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議
員

　
　

常
総
市
内
の
公
共
交
通
は
市
民
に

等
し
く
公
平
性
が
あ
る
と
思
う
か
。

市
長

　
　

現
在
の
公
共
交
通
機
関
に
つ
い
て

公
平
性
が
あ
る
と
思
う
。

議
員

　
　

公
共
交
通
の
公
平
性
と
遠
距
離
通

学
補
助
の
整
合
性
に
つ
い
て
問
う
。

教
育
部
長

　
　

遠
距
離
通
学
費
の
補
助
に
つ
い
て

は
、
現
在
公
共
交
通
が
整
備
さ
れ
て

い
る
三
妻
小
学
校
区
だ
け
の
補
助
で

は
不
公
平
だ
と
い
う
意
見
が
あ
り
、

執
行
を
停
止
し
て
い
る
。

議
員

　
　

公
共
交
通
に
公
平
性
が
な
い
か
ら

遠
距
離
通
学
の
補
助
が
だ
め
に
な
っ

た
の
で
あ
る
。
市
内
に
い
る
一
人
暮

ら
し
の
高
齢
者
１
７
９
３
名
を
デ
マ

ン
ド
交
通
で
カ
バ
ー
す
る
の
は
無
理

だ
と
思
う
。
公
平
性
を
も
っ
と
高
め

る
た
め
に
、
弱
者
を
救
済
す
る
た
め

に
循
環
バ
ス
を
通
す
べ
き
だ
と
思
う
。

市
長

　
　

歩
く
の
も
困
難
な
方
は
循
環
バ
ス

で
は
救
え
な
い
。
デ
マ
ン
ド
交
通
も

必
要
で
あ
る
。

議
員

　
　

福
島
県
の
自
治
体
が
民
間
会
社
と

行
っ
た
社
会
実
験
で
は
、
バ
ス
の
運

行
開
始
時
間
を
朝
の
８
時
半
か
ら
７

時
に
し
た
と
こ
ろ
、
通
勤
通
学
に
便

利
と
い
う
こ
と
で
、
ど
ん
ど
ん
利
用

者
が
ふ
え
、
い
ま
は
民
間
単
独
で
や

っ
て
い
る
と
い
う
例
も
あ
る
。

市
長

　
　

循
環
バ
ス
よ
り
も
高
齢
者
の
ニ
ー

ズ
に
あ
っ
た
デ
マ
ン
ド
交
通
を
導
入

し
た
と
い
う
経
過
も
あ
る
。

議
員

　
　

私
は
高
齢
者
だ
け
で
は
な
く
全
体

の
こ
と
を
言
っ
て
い
る
。
や
り
方
次

第
で
循
環
バ
ス
も
で
き
る
の
だ
か
ら
、

や
っ
た
ら
い
い
で
は
な
い
か
。

市
長

　
　

し
っ
か
り
受
け
止
め
て
検
討
し
て

い
き
た
い
。

市
民
に
等
し
く
公
平
な
公
共
交
通
を
実
現
す
る

公
共
交
通
の
公
平
性
に
つ
い
て

11

議
員

　
　

こ
の
事
業
で
一
番
の
問
題
は
、
地

権
者
の
同
意
が
取
れ
る
か
と
い
う
こ

と
で
あ
る
。
地
権
者
の
中
に
は
、
説

明
会
に
一
度
も
行
っ
た
こ
と
が
な
く
、

た
だ
一
度
委
任
状
を
提
出
し
た
だ
け

で
賛
成
し
て
い
る
こ
と
に
な
る
の
か

と
不
安
に
思
っ
て
い
る
方
が
い
る
。

産
業
拠
点
整
備
課
長

　
　

賛
同
に
つ
い
て
は
、
個
別
の
ヒ
ア

リ
ン
グ
に
よ
り
御
意
向
を
確
認
さ
せ

て
い
た
だ
い
て
い
る
。

議
員

　
　

地
権
者
の
同
意
が
あ
っ
て
初
め
て

使
っ
て
く
だ
さ
い
と
い
う
附
帯
意
見

を
つ
け
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
推
進

協
議
会
に
予
算
を
使
っ
て
い
る
が
。

市
長

　
　

１
０
０
％
の
同
意
を
得
な
け
れ
ば

何
も
で
き
な
い
と
な
る
と
、
ど
ん
な

事
業
も
で
き
な
い
。

議
員

　
　

こ
の
事
業
は
、
土
地
の
交
換
が
必

要
で
、
皆
さ
ん
の
同
意
が
な
け
れ
ば

で
き
な
い
難
し
い
事
業
で
あ
る
。
土

地
改
良
事
業
に
対
し
て
は
３
億
４
０

０
０
万
円
ほ
ど
事
業
費
が
不
足
し
て

い
る
が
、
誰
が
負
担
す
る
の
か
。

都
市
建
設
部
長

　
　

当
初
30
セ
ン
チ
の
盛
土
を
行
う
予

定
だ
っ
た
が
、
乾
田
化
と
い
う
方
法

が
あ
り
、
不
足
分
は
何
と
か
で
き
る

の
で
は
な
い
か
と
い
う
回
答
を
得
て

い
る
。
５
億
円
を
超
え
た
部
分
は
戸

田
建
設
の
負
担
に
な
る
か
と
思
う
。

議
員

　
　

乾
田
化
は
そ
ん
な
に
安
く
で
き
る

も
の
で
は
な
い
。
一
番
の
問
題
は
、

あ
の
地
区
は
地
盤
が
非
常
に
弱
い
地

区
だ
と
い
う
こ
と
で
あ
る
。

産
業
拠
点
整
備
課
長

　
　

県
西
農
林
事
務
所
か
ら
助
言
を
い

た
だ
き
、
江
連
八
間
土
地
改
良
区
の

見
解
は
乾
田
化
は
可
能
と
の
こ
と
で

あ
る
。

議
員

　
　

私
は
、
優
良
農
地
を
つ
ぶ
し
て
畑

を
つ
く
る
と
い
う
の
は
反
対
で
あ
る
。

進
ん
で
い
く
ば
か
り
が
能
で
は
な
い
。

時には立ち止まって
　考えることも必要ですよ

アグリサイエンスバレー構想の進捗状況と今後の展
開について問う

小
林　

剛 

議
員

遠
藤　

章
江 

議
員

掲載できなかった質問 ・サッカー場の建設（フルコート、フットサル）について


